
El titular de la Secretaría de Comunicaciones yTransportes SCT Dionisio Pérez Jácome confía
en la pronta resolución del reinicio de operaciones

de la aerolínea Mexicana de Aviación debido a que
Tenedora KyPC Capital están negociando cómo se
rá la transferencia de acciones

Avanzan acuerdos en Mexicana Pérez Jácome
P Tenedora Ky PC Capital negocian transferencia de acciones

M Solis A Arias

UJLJ ay Mftgrupo PG Capital
ilqiw ¿i conformado un

grupo de mvísreíoriistás intere
sados en adquirir las acciones
de Tenedora K están en proce
só de hacer esta transferencia
en algún momento eso desata
ría una serie de acciones Pri
mero se tendría que materiali
zar el compromiso de PC sí
hay tin grupo de inversionis
tas di óji diez días de tomar
posesión como nuevo titular dé
la SCT

Lo anterior espera que suce
da en paralelo con el concurso
mercantil en el cuál los acree
dores y el conciliador intensifi
can los acuerdos de pago

Posterior a ello explicó se
iniciarán Tos procesos de recer
tificación tanto de las aerona
ves como de los pilotos y so
brecargos de la aerolínea lue
go de que llevan más de cinco
meses sin actividad

Para Pérez Jácome el papel
de la autoridad ha sido buscar
soluciones por lo que ha revi
sado el plan de negocios que
consideró como sólido y
bien pensado el cuál atiende
las necesidades de la aerolínea
para que remide operaciones
es decir Hubo una reconfigu
ración qe lo que era Grupo
Mexicana

A través del concurso mer
cantil se llevan a cabo los
acuerdos con los acreedores
de continuar así y obtenerse el
acuerdo con la mayoría de
ellos podría presentarse ante
el juez el convenio y salir dicho
proceso agregó

Afirmó que lá SCT mantiene
un seguimiento constante con
el conciliador Gerardo Badin y
el grupo de interesados para
ver los avances

Posteriormente lo que ha
ce a temas operativos y de se
guridad de avanzar en esos dos
puntos pasaríamos a recertifi
car las aeronaves chécar la ca
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pacitación de pilotos y sobre
cargos y asegurarnos que ten
drán certificados de aeronave
gación señaló

Aviacsa en espera
Respecto a Aviacsa dijo que se
está avanzando en la reestruc
tura déla deuda y están en es
pera de que el juez defina sobre
el convenio concursal entre los
nuevos inversionistas con los
acreedores

De llegarse al acuerdo con
los acreedores lo que seguiría
para la SCT es ver todos los re
quisitos de nuevo de aerona
vegación para reiniciar opera
ciones y también de capacita
ción e inspección del perso
nal ^ añadió el titular deSCT

Sobre la nueva política aero
náutica que la dependencia fe
deral está anunciando desde
hace año y medio el nuevo se
cretario precisó que tendrá ejes
rectores que serán seguridad
competencia y certidumbre

La intención es retomar lo
que ya se ha venido haciendo
en la secretaría para impulsarlo
próximamente aseveró Al
respectó cabe recordar que
Humberto Treviño subsecre
tario de Transportes afirmó
que ya están redactando el do
cumento pero no precisó una
fecha para su publicación

Pérez Jácome descartó que
con su llegada se apliquen cam
bios en la dependencia parti
cularmente en la Subsecretaría
de Transportes

Estoy trabajando con los
funcionarios que conocen Si
en el futuro veo la necesidad de
fortalecer algún área en espe
cial así lo haremos indicó

Apertura fronteriza
En el tema de la apertura de la
frontera al autotransporte de
carga de ambos países aseguró
que la SCT va por ún acuerdo
definitivo que resuelva el te
ma para ello los directivos de
la secretaría y del Departamen
to de Transporte de Estados
Unidos trabajan de forma in
tensa en los acuerdos y eit un
mes más se reunirá nuevamen
te con Ray LáHood

En relación con los mega
proyectos de infraestructura
como Riviera Maya afirmó
que el fallo se dará en marzo
y sobre el puerto de Punta
Colonet dijo que siguen ana
lizando el cambio de configu
ración y se negó a confirmar
que en mayo publicarán la
convocatoria para su licita
ción como en su momento lo
aseguró Francisco Molinar
Horcasitas anterior secreta
rio de Comunicaciones 13
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